



# 館林市議会

## 新年号

(第206号)

令和2年1月1日



Tatebayashi Web フォトコンテスト入賞作品

### 新年のごあいさつ



館林市議会

議長 遠藤重吉

輝かしい新春を迎え、市議会を代表いたしまして、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

平素より、市民の皆様には、議会運営にご理解ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、元号が平成から令和に代わり新たな時代が幕を開けました。また、吉野彰氏のノーベル化学受賞、ラグビーワールドカップ日本大会では日本チームが活躍するなど、明るいニュースが多かった一方で、気候変動に伴う豪雨災害や、世界遺産である首里城の火災など、改めて防災対策の重要性を痛感した年でもございました。

こうした中、本市におきましては、大規模災害に対応できる強いまちづくり、並びに、少子高齢化の進展等に伴う社会情勢の変化に対応した持続可能なまちづくりに向けまして、様々な取組を進めているところでございます。

市議会といたしましても、行政との連携を図りながら、将来展望に立った個性豊かな、そして誰もが安心して住み続けられるまちの実現に向け、全力で取り組んでまいりる所存でございますので、引き続き皆様方のご支援ご協力をお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして、健康で幸多き一年となりますようお願い申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。